



El Ayuntamiento orienta en empleo, conservación del medio Ambiente y otras actividades



Tacoronte llena el verano con formación, talleres y actividades lúdicas para la Juventud

El Ayuntamiento de Tacoronte, a través de la concejalía de Juventud y Voluntariado, ha puesto en marcha su programa de verano para jóvenes. Una iniciativa con la que pretende ofertar acciones que facilitan el acceso al trabajo, combinadas con otras más pedagógicas, medioambientales y/o lúdicas. La propuesta se abre a jóvenes desde los 12 años hasta los más adultos para los que se gestionan desde voluntariado. Una oferta que, en la inmensa mayoría de las propuestas, es gratuita previa inscripción.

Según la responsable municipal del área de Juventud y Voluntariado, Virginia Bacallado, “el área de formación es una de las más importantes y para las que se han recibido mayores solicitudes, por incluir en ella propuestas que facilitan la posible inserción laboral de los jóvenes”. Cursos de voluntariado básico; para la obtención de la Tarjeta Profesional de la Construcción; de auxiliar de patio y comedor, junto a otros específicos de manejo de software de ofimática, tratamiento fotográfico o de hidratación del cuerpo conforman el grueso de la parte formativa.

Durante la presentación del programa el alcalde de Tacoronte, Álvaro Dávila subrayó que “esta

oferta viene a responder a las demandas que hacen los jóvenes y con las que pretendemos, no sólo ser una alternativa de ocio, sino de complemento y aprovechamiento de esta época en la que el curso educativo ha concluido”. El alcalde recordó que a estas acciones se unen otras que se desarrollan desde las áreas de Fiestas, Cultura, Drogodependencias, entre otras, y que persiguen fines análogos.

En el área de talleres los más demandados se centran en el refuerzo educativo según precisó la concejala de Juventud. Aunque también se ofertan otros donde los cupos se completan, tal es el caso de los vinculados a creatividad y nuevas tecnologías, y se proponen los siguientes: comunicación y blogs; bisutería, dibujo y pintura; bisutería, etcétera.

Las actividades vinculadas a la protección y cuidado del medio ambiente tienen especial tratamiento en el programa. Varias rutas de senderismo por Anaga, así como un taller de reutilización de materiales forman parte de lo que se propone. Las acciones lúdicas con visitas a espacios de interés de la Isla definen una oferta específica del programa que el área de Juventud denomina “viernes noveleros”.

Si bien el marco geográfico de las actividades se desarrollan en centros como la Casa de la Juventud, el programa incluye también piezas del programa por los barrios y donde se cuenta con la colaboración de distintas comisiones vecinales. Tal es caso de la semana joven del Barrio de La Luz, la jornada lúdica que tendrá lugar en el barrio de Lomo Colorado, o las actividades que tendrán lugar en el barrio de El Pris.

Desde la concejalía se brinda a los interesados a acceder a la web municipal o a través de las redes sociales para obtener información más detallada y precisa para acceder, por ejemplo a la inscripción.